



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Klubobfrau Ina Bergmann

Donnerstag, 22. Jänner 2015

Antrag

Betrifft: Errichtung eines Fahrverbotes ausgenommen Anrainer „Am Weinhang“

Im Bezirk Straßgang gibt es in letzter Zeit eine rege Bautätigkeit. Vom Gemeinderat wurden neben anderen Wohnbauprojekten auch einige Bebauungspläne größeren Ausmaßes, wie z.B. die Martinhofsiedlung mit ca. 760 Wohnungen und die Green City mit ca. 700 Wohnungen, beschlossen - wobei in der Martinhofsiedlung bereits in diesem Jahr viele Menschen ihre neuen Wohnungen beziehen werden.

Straßgang, Wetzelsdorf und Puntigam sind in Zukunft stark wachsende Bezirke. Straßgang hat aber auch einige Naherholungsgebiete, wie die Bründlteiche, den Buchkogel und den Florianiberg. Diese Naherholungsgebiete werden in Zukunft für die ganze Stadt eine größere Bedeutung erhalten. Daher ist es unbedingt notwendig, den Menschen in einer wachsenden und verdichteten Stadt Freiräume in der Natur zu gewährleisten.

Eines dieser Naherholungsgebiete liegt beim Schloss St. Martin und wird von sehr vielen Menschen auch täglich benutzt. Ob Wanderer, Spaziergänger, Familien mit Kindern oder Sportler - täglich sind hier Menschen in ihrer Freizeit unterwegs.

Es gibt aber auch immer häufiger Leute, die ihre Autos auch für ein paar Schritte nicht entbehren können. Trotz des großen Parkplatzes beim Schloss St. Martin und der vielen Parkplätze am Beginn der Straße „Am Weinhang“ fahren viele bis zum Ende der Straße und parken direkt an den Waldwegen. Es ist schon vorgekommen, dass abgerutschte Autos von der Feuerwehr entfernt werden mussten. Viele Menschen fühlen sich vor allem an den Wochenenden von den zufahrenden Autos belästigt.

In dem genannten Abschnitt gibt es nur drei Anrainer, welche genügend Parkplatz für sich und ihre BesucherInnen auf ihren eigenen Grundstücken zur Verfügung haben.

Ich stelle daher im Namen der KPÖ-Fraktion folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Straßenamtes werden aufgefordert, an der Straße „Am Weinhang“ eine Fahrverbotstafel ausgenommen Anrainer unmittelbar nach Ende des offiziellen Parkplatzes zu errichten.